

Denuncian bloqueo de fondos para la salud pública de Venezuela



Caracas, 14 may (RHC) El ministro venezolano de Salud, Luis López, denunció la nueva sanción económica impuesta por la banca internacional, al bloquear una transacción de siete millones de dólares destinados a comprar insumos para pacientes de hemodiálisis.

Alrededor de 15 mil venezolanos se afectan con esta reiterada injusticia del imperialismo, llevamos más de una semana en el proceso de transacción y no la permiten, no piensan en los enfermos, declaró López a la prensa luego de la reinauguración de un Centro de Diagnóstico Integral (CDI) en Caracas.

Responsabilizó de este hecho a sectores de la derecha y los calificó como enemigos del pueblo venezolano, a la vez, notificó que ya se están tomando acciones para solventar la situación.

Este tipo de medidas, cuya génesis se remonta al año 2015 con la emisión de la Orden Ejecutiva 1369, firmada el 8 de marzo de ese año por el entonces presidente de Estados Unidos, Barack Obama, pretende aislar a la nación suramericana del escenario internacional a través del bloqueo económico y financiero.

Asimismo, tiene la intención de vulnerar la estabilidad de los venezolanos y justificar así una intervención militar.

La disposición declaró a Venezuela como una 'amenaza inusual y extraordinaria para la seguridad nacional y política exterior estadounidense', se prolongó por un año en 2016, siendo ratificada por el actual mandatario estadounidense, Donald Trump, en 2017 y 2018.

Tal acción injerencista desencadenó en una serie de sanciones y medidas unilaterales contra funcionarios e instituciones del Estado venezolano que hasta la fecha suman alrededor de 12, aplicándose con el objetivo de propiciar el derrocamiento del gobierno constitucional y democrático del presidente Nicolás Maduro, y la instauración del dominio imperial en las naciones soberanas del mundo.(Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/162270-denuncian-bloqueo-de-fondos-para-la-salud-publica-de-venezuela>



Radio Habana Cuba